

夢をかたちに

2008~ 2009年度 国際ロータリーテーマ 夢をかたちに」

第2820地区

Weekly Bulletin

ROTARY CLUB 例 会 場 要害クラブ TEL 0294-36-2020 例 会 日 毎週火曜日 1200~ 1300

事 務 所 日立市末広町 1-1-3国分協同組合内 TEL 0294-36-5074 FAX 0294-37-2176 mail rotaso@iplus.jp

http://www.xyj.co.jp/hitachi/south-rc/

副会長;木本貴一

幹事; 鹿志村高道 会報委員;小林 英典 鈴木 幸一 高島 章行

HITACHI SOUTH

平成 20年 7月 29日 (火) 本日のプログラム: 卓話 /会員増強委員会

プログラム:ガバナー補佐事前訪問 次回予告 平成 20年8月5日(火)

例会報告

7月29日(火)12:00開会

会長の時間 星 勝治 会長



来月5日の例会にハワイからワイキキロータリ ークラブの大黒会員がメークアップにいらっしゃ いますが、その前に食事会をしたいという要望が ありました。私の方から議事会にかける前に皆さ んに反対されると困るのですがハワイとは友好を 結んでおりますので友好地区委員として木本副会 長と弓野 SAにお願いしたいと思います。皆さんの 反対が無ければ理事会に通そうと思います。参加 は強制ではありませんが友好を結んだ以上は楽し く国際交流をしたいと思います。

以上です。

幹事報告

鹿志村 高道 幹事



小澤会員、大森会員、国際奉仕研究会への出席ご 苦労様でした。

今年度のよかっぺ祭りのキャップ前島さんとサブ キャップの鈴木さんが

お見えになっております。後ほどお話をお伺いし たいと思います。

それでは幹事報告させて頂きます。

- ・今年度の現況報告書が完成いたしましたので会 員皆様のご確認をお願い致します。
- ・国際奉仕(WCS)の共同参加への対応と南ロータリ クラブ杯ミニバスケット支援の対応を来週の幹 事会で正式に決定致します。
- ・来月19日に廣瀬ガバナーが当クラブへいらっし ゃいますので多くの会員の参加をお願いいたし ます。

以上です。

出席報告

鈴木 幸一 委員長

会員数	出席	欠席	出席率	訂正	免除
35名	19名	16名	54.2%	57.5%	3名

ニコニコBOX 白石 満義 委員長

報告書幹事さんありがとう。 星 勝治

現況報告書、皆さんのおかげで出来上がりました。 鹿志村 高道

8月は会員増強月間です。 皆様御協力お願いします。 白土仙三郎

白土委員長、卓話宜しくお願い致します 高島 章行 長山 行夫 大森 孝之 川崎 健輔 石川

日立でこの暑さ、他の地域はもっと暑い事でしょう。 熱中症に注意しましょう。 小山 高一

暑くて気持ちよいですね。軽装で失礼 樫村 観 岩崎 敬次

多賀病院の待合室に、ロータリーの友を 置いて来ました。 信太 克己 弓野 博司 木本 貴一 白石 満義

先週は欠席してすみませんでした。 武藤 真一

本日は我が家の梅干日和 宮本 尚彦

卓話宜しくお願いします 小澤 興 鈴木 幸一



本日も多くの方からニコニコBOXへの ご協力誠にありがとうございました



本日計 24,000円

累計額 126,000円

本日のプログラム:会員増強委員会卓話

白土 仙三郎 会員増強委員長



会員増強月間、来週はガバナー公式訪問を控えお 時間いただきます。あわせて「よかっぺまつり」の応 援をさせていただきます。私、18年前第17代のよか っぺまつりキャップをやらせていただきました。先 ほど大森さんがよかっぺのチケット販売について お話いただきましたが私のときのサブキッャプそ して翌年度のキャップという経緯がございます。一 時よかっぺの活動と離れておりましたが 17代キャ ップになりましたが実務上はスタッフ集めから大 変苦労致します。資金集めにしましてもフラッグが 一基 2 万円の寄付で 100社募り 200万円、その他個人 から一枚 100円のチケットで 400万円集めて運営い たします。この2~3ヶ月で集めなければなりません し昨年は赤字になってしまったとの事。一生懸命や ればそれにともなう経費もかかりますし中々大変 だと思います。この祭りが大変なのは毎年皆さんの 浄財で運営しなければならないという点。そして出 し物も皆さんが手弁当で参加することかと思いま す。そのようなお祭りが35回も続いているという事 は皆さまに感謝するとともに毎回毎回のスタッフ

に敬意を表する次第です。第7代キャップとして誇 りに思う次第です。会員増強のお話ですが星会長、 鹿志村幹事と共に三の丸ホテルにて会員増強につ いてのセミナーに出てきました。正式には2008~ 2009クラブ奉仕研究会との事でしたが、JCの23年 前の日本会頭「おざわかずひこ」さんが講師で来ら れたので星会長と鹿志村幹事に無理を言って私も 参加させて頂きました。まず冒頭に絶対ロータリー ではJCの話をしないんだというお話がありまし た。絶対JCの話をすると総スカンを喰うよねとの ことで、私が鼻つまみになるのもついついJCの話 をしてしまうからなのかと反省もこめてお話をう かがいました。まさに日本でただ一人の国際理事を なさっている方のお話だと一時間半程、聞いてまい りました。その後昨年度会員増強に一生懸命努力な さった5クラブの会長さんの苦労話を聞いてきまし た。今回現況報告書会員増強については2ページに わたり作らせていただきましたが内容については RCの資料に基づき書かせて頂きましたがこれは 改めて会員増強とはこうゆう事なのだと現況報告 書に記す事によって皆さん一人ひとりのご協力を 仰ぎたいという、委員長をおおせつかった私の切な る願いであります事を是非ともご理解いただきた いと思います。兎に角会員増強というのは委員長メ ンバー3名だけではとてもできることではありま せん。先週の会員増強の時間にお話させて頂きまし たように、今日ご出席いただいております 15名の出 席というのはクラブの体をなしていないのではな いかと思います。よき時代のクラブを思えば私で入 会9番目になっております。私はいつも日立南RC では若いメンバーだと思っておりましたが先ほど お隣の長山さん、長山さんとは入会で天と地ほど離 れておりますが私も入会歴上位になってしまいま したとお話させて頂きましたがそれ程老若の世代 交代の時代なのかなと思うわけです。時代と共にク ラブのありかたも問われなくてはならないのです が、会員増強というのはクラブメンバーが全員協力 してあたるというのが先週セミナーの結論でした。 その他、私の方からの情報提供で市の資料配布いた しましたが日立総合病院の産婦人科の状況と春先 話題になりました後期高齢者医療問題についての 自民党のレポートになります。資料についてはお目 通しをお願いたします。また市政について報告です が日立市の現況についての資料について来週お配 り致しますので宜しくお願い致します。

委員会報告:国際奉仕委員会

小澤 興 委員長



先程幹事よりご報告がありましたように7月27日に 土浦での国際奉仕研究会に私と大森会員が地区役員としまして出席しました。昨年度は当クラブの 国際奉仕(WCS)としまして7クラブと井上ガバナに 寄付を頂きましてタイへ消防車を寄付いたしました。また、昨年度決まりました交換留学生プログラムにおきまして8月9日に日立二高の小川さんがタイに出発いたします。以上です。

ゲスト:第35回よかっペ祭り実行委員会



よかっぺ祭り 前島キャップ 鈴木サブキャップ

9月14日(日)正午より第35回よかっペ祭りを開催 いたします。

本年のテーマは、35年目の節目に合わせ"伝翔"(デンショウ)35thみんなで育てて35年さらに飛躍・・・「古いものを大切に伝えつつ新しいものを創造しさらに飛躍させる」と言う意味です。具体的には、エコへの挑戦・善意と奉仕を踏まえた出し物の再考・継続への基盤構築です。この3点を目標に掲げゴミを減らす取り組み・市民のニーズに合った出し物を再検証しメインイベントを絡めながら尽力しようと取り組んでおります。

昨年に引続き南ロータリークラブの皆様のご支援とご協力を宜しくお願い致します。

